

Publié le 25/04/2012 à 06h00
Par **Pierre Vallade**

Saint-Laurent-Médoc

Association canine au grand cœur



Un moment de bonheur partagé entre anciens et chien. (Photo P. V.)

Considéré comme « le meilleur ami de l'homme », le chien, de nos jours, symbolise l'animal de compagnie par excellence (1). L'Association canine juliennoise en a fait la démonstration le 21 avril lors d'une rencontre organisée avec les pensionnaires de la résidence Bossege.

Action originale et appréciée

Grâce à l'action des membres de cette association canine est née une belle amitié entre le chien et les résidents. À travers cet échange peu courant, ce fut aussi une autre manière d'établir une communication enrichissante et originale à l'égard des personnes disposant parfois, compte tenu de leur âge, de peu de moyens physiques et de ressources intellectuelles. Toucher, caresser, commenter, voir évoluer l'animal parmi eux, a été incontestablement pour ces personnes âgées un moment, de joie et de bonheur. Éphémère certes, mais de joie et de bonheur tout de même.

PUBLICITÉ

De nouvelles rencontres

À la faveur d'un partenariat entre la direction de la résidence Bossege et l'association canine, une fois par trimestre, les chiens viendront à la rencontre des résidents.

(1) Il y a de cela environ 18 000 ans, l'homme domestiquait et apprivoisait le loup pour créer les diverses races de chiens.

© www.sudouest.fr 2012